

田尻だより

平成 17 年

3月 号

Vol. 24

次回の田尻便りは
4月発行予定!

大家族で生活していると、
どうしても風邪をひきやすい
もの(風邪をひく人が
多い)。



颯人 & 大和

特にこの2人は風邪をひくと
長引いたり重症化しやすい。
(大和は先月6日間入院した)

春陽の候、皆さんは
いかがお過ごしですか。
田尻では、長かった雪
の季節もようやく終わ
り、うらかな春の日
差しが、じんわりと地
面を暖めています。
土の中では冬眠して
いた動物たちが目を覚
まし、草も虫も鳥も、
春の陽気に誘われて一
斉に活動を始めます。

「有機の表示の意味」

私達雁音農産の中に
は、自然との調和を目
指した農法の研究をす
る、自然環境共生研
会という組織があり
ます。研究会では、
自然環境を守り豊
かな田んぼを作る
ため、独自の農法
を研究しています。

私達の農法は、JA
S有機の認証も受けて
いる、れっきとした有
機栽培です。ところが
同じ農法のお米でも、
有機米と無農薬・無化

逆にこの2人は高熱が
出て、あっさり治る。



こころ & さくら

女の子の方が丈夫で育
ちやすいというのは、生物全般
の法則なのかもしれない。
(子牛もオスは弱くメスは丈夫)

学肥料米とに分類され
ます。違いは主に有機
圃場として認証されて
いるか、第三者が栽培
に関する書類を確認し
たかどうかです。表示
が有機栽培米だからと
いつて、特別なお米と
いう訳ではありません。
むしろ本当に大切な
のは、皆さん自身がそ
のお米をよく知り、安
心して食べられること、
私達農家が皆さんから
信頼されることなので

米 曆 ~こめごよみ~

(農閑期のため、お休みです。)



絵と文 / 小野寺 ひかる

嫁日記

書くきっかけは、出荷場で
働く荒川言葉でした。有
機米と無農薬無化学肥料米
は同じだったんだねと、彼
女はとても驚いていました。

出荷場や、事務所に並ぶ、
膨大な書類。「有機米」を
一回出荷する度にかかる、手
間や時間、無数の書類。よ

ほど特別なお米なんだと思
って出荷していたのに、実
はどちらも同じ栽培方法で
作ったお米だったなんて。

それは、私達が特別厳しい
認証団体から認定されてい
るから。でも私達は「有機」
という表示をあまり使いた
くありません。表面上の言
葉ではなく私達自身を見て、
判断してほしいからです。